



Dans un compte rendu de réunion préparatoire, le ministre des Sports et de l'éducation physique, Narcisse Mouelle Kombi, a exprimé sa volonté de voir l'équipe nationale camerounaise, les Lions Indomptables, faire preuve de fighting spirit et éblouir le public lors de la prochaine Coupe d'Afrique des Nations (CAN) en Côte d'Ivoire.

Le ministre a rappelé l'importance pour le pays de démontrer que "impossible n'est pas Camerounais".

Bien que ne partageant pas les détails de ses prescriptions avec les supporters, Mouelle Kombi a indiqué que la réunion avait permis d'examiner les différentes questions liées à l'organisation de la compétition, en présence de personnalités telles que l'ancien international camerounais Roger Milla

Les Lions Indomptables disputeront la phase finale de la CAN 2024 dans le groupe C, aux côtés du Sénégal, de la Gambie et de la Guinée.